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（参考様式１）議事録

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和６年１月３１日（水）16：00～

協議資料
令和５年度学校経営計画及び令和４年度学校評価、第1回授業アンケート結
果、教務部資料、進路指導部資料、生徒指導部資料、

備考

議題等(次第順）

開催場所 府立阿倍野高等学校　ｺ･ｸﾘｴｲﾄﾍﾞｰｽ

（１）R5の学校経営計画（今年度重点）の進捗状況について（校長）
（２）第1回授業アンケート結果について（教頭）
（３）今年度の各分掌の取り組み状況について（教務・進路・生徒指導より）
（４）その他

・校長より、今年度の学校経営計画（今年度重点）の進捗状況について報告を行った。
・教頭より、第1回授業アンケート結果について報告と今後の取り組みについて説明を行った。
・教頭より教務部からの報告、進路指導部長より進路の取り組みの報告、大田黒首席より生徒指導部の取り組みの
現状と課題について報告がを行った。
・矢野委員より、授業アンケートの結果において「生徒取組」の項目でいい結果が出ているが、先生方の頑張ってい
る姿や熱意を、生徒に紹介する場面はあるのかという意見が出た。
　また、生徒に先生たちが頑張っている姿や熱意を伝えると、生徒もより頑張ってくれると思うという意見をいただい
た。
・瓜生委員より、懲戒の内容について質問があった。校長から、懲戒内容の説明を行った。
・本庄委員より、ダンス部が全国大会に出場したということで、顧問は専門の先生なのかという質問が出た。その質
問に対し、教頭よりOBが指導していると回答をした。
　中学のほうでも、ダンスが人気となっているので、引き続き成果をだしていってほしい。という意見が出た。
・本庄委員より、１年生が夏休みに中学校に訪問している内容について質問があり、校長より阿倍野高校の近況報
告や阿倍野高校のいいところを母校の先生に伝えている取り組みであると説明した。
　また、この取り組みと同様に、阿倍野高校の卒業生が在校生に対して、大学受験のこと、高校生活のことなど、話を
する機会があれば、在校生に良い影響が出てくると思うので実施してほしいという意見が出た。

学校運営協議会　議事録

府立阿倍野高等学校

出席者(学校） 藤校長、溝畑教頭、福井事務長、大田黒首席、藤原進路指導主事

傍聴者

藤　宏美

開催日時 令和5年11月1日（水）16:00～17:00

出席者(委員）
瓜生会長、本庄委員、矢野委員


